

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.ª plana, 25 en la 3.ª y 50 en la 1.ª—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada insercion de una en la 4.ª plana, 10 en la 3.ª y 25 en la primera.—Comunicados, desde 1 á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. suscritores se les hará la rebaja de un 25 p8 de los precios de la anterior tarifa.

Número suelto 10 céntimos. Atrasado 25

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

Se suscribe en Alcoy en la Imprenta de este periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:
En Alcoy un mes 1'50 pesetas
En el resto de la Península, un trimestre 5'25 " "
En Ultramar, id. 8 " "
En el Extranjero, id. 15 " "

Número suelto 10 céntimos. Atrasado 25

Año X.

REDACCION, CALLE DE SAN LORENZO, 11.

ALCOY, Martes 2 de Agosto de 1887,

ADMINISTRACION, CALLE DE SAN LORENZO, 11.

Núm. 2,855

Hay para vender

varios enseres de madera, como armarios, etcétera propios para una tienda. Darán razon en la calle de San Nicolás número 42.

SE VENDE

ARRIENDA

un edificio hidráulico, con todos sus artefactos y enseres correspondientes, á propósito para borrera ó batan. Se halla situado en la partida «Cotes bajo», de este término municipal, y en el grupo de edificios denominado de «Peña». Informarán en la calle de Santa Elena, 13, principal.

VENTA.

Se hace de varios enseres y artefactos, propios para máquinas de hilados ó de lana; de varios muebles y objetos de casa; y, por último, de la casa número 16 de la calle de San Mateo. Informarán en la calle de S. Nicolás número 115, 2.º, de 12 del día á 2 de la tarde. Preparacion para el ingreso en segunda enseñanza. — Véase la 4.ª plana.

SE VENDEN

las siguientes obras científicas: «El Telescopio Moderno». «La Revolucion religiosa» y «El Mundo antes de la creacion del hombre». Todas estas obras se hallan completas. Informarán en esta Administracion.

Pérdida.

Se suplica á la persona que se haya encontrado un llavero con algunas llavetas, la presente y entregué en esta Administracion, donde se le gratificará.

LA LEPROA

Desde tiempo antiquísimo no ha dejado de causar tan terrible plaga, estragos de consideracion viniendo a ser un cancer generalizado que destruye todos nuestros organos, en medio de los mas acerbos sufrimientos. En virtud de sus intermitencias han creido en su desaparicion á mediados del presente siglo, pero desgraciadamente no ha resultado cierta semejante opinion siendo siempre sus resultados funestos y desgarradores para nuestro suelo español. No es necesario esforzarse para enumerar cuanto decimos y con solo el recorrer las provincias de Valencia, Jaén, Almería, Granada, Alicante, Cadiz, Castellon de la Plana, Murcia, Sevilla, Córdoba etc., podrá cualquiera convencerse de que la elefantiasis amarga la existencia y hace negra y desdichada la vida de una infinitud de pueblos que registran numerosos casos. Ante tales datos es risible y objeto de mil censuras la conducta observada por nuestras autoridades y hora es ya de que dictaminen reglas, hagan cumplir con rigor las leyes y pongan término hasta donde sea factible dentro de lo que sabiamente la ciencia enseña, para evitar el mal que amenazan muy de cerca y va por instantes tomando proporciones alarmantes. La lepra aunque de una manera insidiosa y ladina es indudable que avanza y cada día se presentan localidades, registrando casos nuevos. No hagamos con los elefan-

ciacos lo que hicieron en la edad media con los locos, que eran apedreados como fantasmas del otro mundo y peor considerados que los seres irracionales; no les motejemos con palabras mas propias de gente de taberna y de perdonavidas; procuremos de consuno hacer menos penosa la triste situacion de los que tan horriblemente sufren. Ya que los vesánicos han mejorado extraordinariamente creandose Manicomios y Asilos en donde son atendidos y cuidados, justo y lógico es se proceda á hacer otro tanto con los leprosos.

Decimos esto porque la legisacion que sobre dicho particular rige, es defectuosa é insuficiente, dejando de cumplirse, no solo por el terror que infunden los lacerados sino tambien por la carencia absoluta de sentimientos humanitarios á favor de seres tan desgraciados: de ahí nace por consecuencia natural, el que se oculte el mal, negando el padecimiento varios que lo sufren por temor de verse aislados y morir como bestias. Si fuera una verdad la proteccion desde hoy y se creasen Asilos para albergar á los malos y se les respetase como á hermanos, seguros estamos que no habria bastante con centenares de Leprosorias en nuestra patria y ello vendria á demostrar la intensidad del mal, el número de los que lo padecen y podrian hacerse estadísticas que se aproximarían á la verdad: las que se vienen haciendo hasta ahora de nada sirven y dificultan el progreso que desde luego se iniciaría en pró de estos infelices y en beneficio del pais. Al presente nada se sabe, no se puede probar su contagio, la oscuridad mayor reina y se enseorea en el animo de todos, por los múltiples defectos que tienen los procedimientos empleados. ¿No ha sido por largo tiempo el paludismo patrimonio de la humanidad? ¿No se ha encontrado acaso eficaz remedio para combatirlo? ¿Porque no pudiera ocurrir otro tanto con la lepra?

En Granada se construyó un hospital por los Reyes Católicos, D. Fernando y doña Isabel, con objeto de hacer mas llevadera la suerte de los que padecen el mal y evitar asi la propagacion.

Mas tarde por disposicion del Gobierno se formaron estadísticas de los malos que por entonces habia en algunas provincias, mereciendo consignarse la Memoria del Dr. Mendez Alvaro, por las reglas higiénicas que espone y por los atinados y juiciosos preceptos encaminados á la estincion de la elefantia. En 7 de Enero de 1878 se publicó una R. O. en la que sinteticamente se encuentran transcritas las ideas del referido doctor, que por cierto son letra muerta y dejan de cumplirse.

Indicados cuantos conceptos hemos creído oportunos el publicar, en nuestro ségundo escrito sobre la lepra, prometiendo ocuparnos en otros sobre el mismo tema, vamos, para terminar el presente, á decir algo de nuestra provincia y de la de Valencia.

Infinitud de pueblos son los que hoy registran casos de laceria; para ello basta con indicar algunos como Orba, Pedreguer, Ollería, Tollós, Planes, Albaida, Beniloba, Vall de Gallinera, Concentaina y otros. Movido por el filantrópico deseo de hacer bien como ha venido haciendo toda su vida, por donde ha estado, el Sr. D. José M. Muñoz y Bajo de Mengibar é inclinado hace fecha á crear un Hospital de San Lázaro para recoger á los leprosos, hemos de manifestar, que tan plausible idea no tuvo resonancia, cuando trató de instalarlo en las canteras de Alicante en 1878: hace sobre un mes fijó su residencia en Agres y gestionó con actividad asombrosa para montar un Asilo en el Convento de San Francisco, y sus trabajos tampoco han encontrado eco, desvaneciéndose las esperanzas del digno «Héroe de la caridad» y con ello el orgullo que siempre nos hubiere cabido al tener una Leprosoria en nues-

tra provincia. Dos veces que lo ha intentado ha fracasado tan laudable pensamiento. Al presente tiene la vista fija en Enguera; veremos si los valencianos son mas afortunados que nosotros. Al efecto en lo más alto de la sierra de Enguera partida de Karroch y punto pobladísimo de pinos, trata de edificar á sus espensas un bien montado Asilo, capaz de albergar á un centenar de leprosos, dotando á tan caritativo Lazareto de camas, ropas dobles de vestir, aseo personal, muebles, utensilios de cocina y demas enseres necesarios para la asistencia y servicio de estos infelices. Muy en breve saldrá con direccion á Valencia tan ilustrado señor con el objeto de tratar sobre la adquisicion del referido local con las autoridades, augurándole un buen resultado; probablemente le acompañarán en el viaje algunos médicos para ilustrar el asunto. ¡Si España tuviera una docena de imitadores del Excmo. señor Muñoz la necesidad casi no existiría y la mendicidad disminuiría considerablemente! Bendigamos y sean bendecidos todos los hombres, que cual el caritativo Protector de los pobres, ceden con pródiga mano su capital, sufriendo para éllo molestias y muchas veces epítetos insultantes engendrados en corazon que solo suspiran en el estrecho círculo de la ambicion y de la avaricia! El señor Muñoz cuenta ya 73 años y es tan fehaciente su generosidad que abandona la calma y paz del hogar doméstico y corre á socorrer desdichas sin arredrarle distancias, ni inclemencias admosféricas, ni perances del viaje. ¡Esos son y no otros los verdaderos imitadores de la doctrina de Cristo!

R. V. G.

Carta de Londres

LA GRAN REVISTA NAVAL EN SPITHEAD.

24 Julio 1887.

Sr. Director de *El Globo*:

Otra vez tengo que dar las gracias desde estas columnas á mi buen amigo el brigadier de la armada don Evaristo Casariego, por las distinciones que me dispensa. Gracias á él fui ayer testigo de una de las fiestas mas hermosas y mas imponentes que se pueden ofrecer en nuestro siglo.

A su amabilidad debo la honra de haber sido presentado á los señores Mandslay, dueños de una de las fábricas de fundicion y construccion de máquinas mas grandes del Reino Unido, y á la galanteria de estos señores una invitacion personal para asistir en uno de los vapores de su propiedad, el *Cambia*, á la revista naval celebrada ayer en la inmensa ensenada que bañan las aguas de la isla de Wight y el condado de Hampshire.

La hora señalada para salir de la estacion de Waterlloo era las ocho de la mañana. A las siete y media ya estaba allí; acudi presuroso porque no me hubiera perdonado nunca la falta. Se trataba de corresponder á un obsequio y de ser testigo de una de esas fiestas que solo se ven una vez en la vida. No quiero hablar de las fatigas que pasé en la estacion; jamas he presenciado barullo igual.

Los coches llegaban á cientos y las personas á miles. Desde muy temprano salian uno tras otro los trenes para Southampton y para Portsmouth. En los 14 ó 16 andenes que tiene la estacion bulia el público en confusion indescriptible. Los empleados de la linea se hartaban de indicar á los viajeros, cuáles eran los trenes que conducian á diferentes puntos de la costa. Yo, que no sabia en cuál meterme, corrí el peligro de ir no sé á dónde. Pregunté á un *policeman*, único ser viviente que me pare-

ció tranquilo, cuál era el tren de Southampton y me señaló uno que iba á partir al momento.—¡Gracias á Dios!—exclamé, al verme sentado en mi compartimiento de primera.—Cerraron las portezuelas y ya nos íbamos á poner en marcha, cuando se me ocurrió preguntar á un caballero que se hallaba junto á mí.—¿A que hora llegaremos á Southampton?—Pero si no vamos á Southampton.—Oír esto y saltar afuera fué todo uno. El *policeman* habia estado en lo cierto, pero á medias. Detrás del tren que me indicó, y en el mismo andén, habia formado otro para el punto de mi destino. Acomodeme en otro coche; me convencí de que no estaba nuevamente equivocado, y partimos. En el trayecto paramos tres ó cuatro veces, porque el maquinista divisaba el tren que nos habia precedido. Otro tanto, sucedia con los que nos seguian, segun me dijeron despues los viajeros. Llegamos á Southampton con algun retraso, cosa desusada en este pais, en donde el servicio de los ferro-carriles es perfecto. La ciudad presentaba un aspecto indescriptible; la gente, en interminables cordones, se dirigia hácia los muelles repletos de vapores de todos los tipos y tamaños, desde el trasportal de la marina de guerra inglesa *Himalaya*, capaz de llevar 6.000 personas, y destinado en esta ocasion á recibir á una parte de los convidados del Almirantazgo, hasta la diminuta lancha de hélice. Por fortuna, el *Cambia* estaba en primera fila, y pude leer su nombre no bien me aproximé al embarcadero. La toldilla se hallaba ocupada ya por otros invitados en número de unos cuarenta. Un cuarto de hora despues llegaron los restantes, entre los cuales figuraban los tenientes de navio españoles, Sres. Irribarren y Peral, y el médico de la armada señor Botella, y á poco íbamos á toda máquina fía abajo para llegar á Spithead cuanto antes y no perder un sólo número del programa. Los demas vapores, en número considerable, y todos atestados de gente, hacian lo mismo. Aquello parecia una regata de un género nuevo. Nuestro barco de mucho andar, adelantó pronto á algunos; pero, en cambio, otros le dejaron atrás. Eran de ver las manifestaciones de júbilo de los viajeros: los unos agitaban sus pañuelos, los otros lanzaban hurras calurosos. El pueblo inglés, frio casi siempre; es vivo y entusiasta cual ninguno cuando se encuentra en su elemento; es decir, en el mar, ó en cualquiera de las variedades del *sport*. Ayer me imaginé en algunos momentos que me hallaba en España; hasta el sol aquí tan avaro y tan triste de ordinario, era digno de nuestra tierra. Una hora escasa tardamos en llegar al punto en que estaba fondeada la escuadra. El almirante habia permitido á todos los barcos mercantes pasar entre líneas hasta las dos de la tarde. A las dos en punto un cañonazo nos daría la señal para despejar las filas y fondear en el sitio determinado de antemano. Excuso decir á V. la prisa que todos nos dimos en dar vueltas por allí para contemplar á nuestras anchas aquel aparato imponente de fuerzas. Los barcos, los vapores, los *yachts*, las lanchas que cruzaban en todas direcciones, se podian contar por muchos cientos. Mas de una vez tuvimos necesidad de detener la marcha ó de andar á media máquina para evitar colisiones. Nunca he presenciado espectáculo igual, y creo no presenciare otro que se le asemeje. Los enormes acorazados formando en cuatro filas, que ocupaban una estension de cinco millas, los diminutos torpederos, los diablos del mar, como aquí se les llama, los centenares de buques cargados de curiosos, moviéndose en todos sentidos, todos empavesados, llenos de colores de banderas y gallardetes, el sol resplandeciente, el azul de las aguas rizadas por una fresca brisa del Oeste, las músicas de á bordo tocando y los hurras de los se-

pectadores, daban al cuadro una luz y una alegría incomparables. Yo no tenía ojos para ver.—Mire usted, me decía un caballero inglés con quien trabé conversación y á quien le rebotaba el orgullo pátrio por todos sus poros—ese es el famoso acorazado «Inflexible», que monta cañones de 80 toneladas. Ese otro es el «Collingwood», quizá el barco de guerra mas perfecto que se ha construido hasta ahora. Ahí tiene usted el «Edinburgh», el «Devastation», achicando á toda prisa las aguas que le entran por el boquete que le abrió el otro día el «Ajax»; el «Minotaur», con sus cinco palos el «Imperieuse», con 10,000 toneladas de desplazamiento y máquinas de 9,000 caballos de fuerza; el «Agincourt», el «Mercury», el «Inconstant»,—y me fué citando uno por uno todos los barcos que son honra de esta nación y título de gloria para la industria naval moderna.

Confieso mi pecado. Las enormes fortalezas como el «Collingwood», el «Inflexible» y el «Devastation» saliendo apenas de flor de agua, con sus gruesas chimeneas, sus formidables torres por donde asoman los cañones de 60 y 80 toneladas y su mástil único, no me llamaban tanto la atención como las gallardas fragatas la «Sultan», la «Monarch», la «Black Prince», la «Iron Duke», y otras con sus palos altísimos casi ocultos por una red de cuerdas por donde trepaban los hábiles marineros..

Eso es porque no lo entiendo: ya lo sé. Pero yo iba como espectador y no como guerrero, y contemplaba con admiración aquello que daba hermosura y color á la escena.

La exhibición de fuerzas que ha hecho la Gran Bretaña en el día de ayer impone. Se han celebrado aquí otras revistas navales con mayor número de barcos, pero poderosos como estos no los ha habido jamás reunidos

Formaron 26 grandes acorazados; 9 fragatas de madera y solo en parte protegidas, 5 cruceros torpederos, 38 torpederos de 1.ª clase, 38 cañoneros, 12 grandes transportes que espantan por sus dimensiones y 6 barcos grandes de diversos tipos.

Todos estos buques están tripulados por 20,280 hombres

Las marinas extranjeras estaban representadas por una corbeta holandesa, una fragata y un aviso franceses y una flotilla de torpederos alemanes.

Se esperaba una escuadra italiana; no sé porqué razon, no llegó á tiempo.

Á las cuatro de la tarde, un cañonazo disparado de la «Inflexible» anunció que el «yacht» real «Victoria and Albert», conduciendo á la reina, y la flotilla de «yachts» que lo escoltaba habian salido de la isla de Wight. Todos nos dispusimos á no perder detalle sirviéndonos de nuestros gemelos de mar.

Por fortuna el «Cambria» estaba colocado en un punto desde donde se distinguían las cuatro líneas de la flota. Otro cañonazo fué la señal para que todos los barcos hiciesen los saludos de ordenanza. De pronto las vergas de todos ellos se cuajaron de marineros: sonaron trompetas y bandas militares ejecutando el *God Save the Queen*, y comenzaron las salvas hechas desde todas las naves. Cubrióse el horizonte de humo y por largo tiempo estuvimos sin poder ver nada, pero la escena es de esas que no se borran nunca de la memoria. Cuando cesó el estampido de la artillería, empezaron los hurras de las tripulaciones. Al pasar la reina por las líneas se oían distintamente los vivas de sus súbditos. No eran solo de los barcos de guerra de donde salían las salutaciones; salían de los vapores mercantes, de los «yachts», de las lanchas de todas partes.

Concluida la revista, la reina mandó reunir en su «yacht» á todos los comandantes de la escuadra, invitándoles á tomar el té en su compañía. Á la conclusion expresó en pocas palabras la satisfacción que experimentaba, y estas palabras una por una fueron puestas en conocimiento de todos los barcos por medio de señas semafóricas.

Después hubo unas horas de pausa, durante las cuales se permitió de nuevo á los vapores mercantes la circulación por donde quisieran. Todos se pusieron en movimiento, y nosotros levamos tambien anclas para recorrer otra vez las líneas de extremo á extremo.

Á las nueve comenzaron las iluminaciones y los fuegos artificiales: esta parte de la fiesta fué acaso la mas interesante.

Los cohetes lanzados de todos los barcos, millares de luces, reflejándose en las aguas y los focos eléctricos que, partiendo de las cuatro flotas, ora formaban intersecciones en el espacio, ora convergían hacia un mismo punto, fué espectáculo magnífico digno del que habíamos visto por la tarde.

Á las doce de la noche quedó todo en la oscuridad y en el silencio.

Los barcos de curiosos, unos se dirigieron á Portsmouth, otros á Southampton, otros á diversos puntos, sonando los silbajos y caminando con todas las precauciones posibles.

Á las tres de la mañana de hoy llegamos á Londres; cansados y rendidos, pero llena la memoria de recuerdos que no se borrarán nunca.

Los Sres. Mansdlay, dueños del «Cambria», obsequiaron á sus huéspedes con una espléndida verdaderamente británica.

Desde las once de la mañana hasta las doce de la noche, se puso la mesa cuatro veces, y se destaparon las botellas de champagne lo menos veinte. Todos sin distinción, quedamos agradecidos á tanto obsequio, significándole así en términos tan expresivos como los que empleo ahora.

El siguiente hecho demuestra el número de espectadores que concurrieron á la revista: el Almirantazgo puso á disposición de sus convidados veintinueve transportes de guerra; hay alguno, como el «Malabar», que puede dar cabida sobre cubierta, con entera comodidad, á mas de 1,000 personas. Para la Cámara de los liores se destinó uno, y para la de los Comunes otro.

Solo tengo noticia de un accidente desgraciado, al hacer el saludo el cañonero «Kite», reventó una pieza hiriendo á cuatro artilleros. No he oido referir ningun otro, ocurrido ni en mar ni en tierra, con ocasion de esta fiesta. Y eso que de la estacion Victoria salieron quizá mas trenes que de la de Waterloo sin contar los infinitos que se pusieron en circulación desde todas las ciudades importantes del Sur de Inglaterra.

Con otra organizacion distinta de la que se da en este país á todas las cosas, las víctimas se hubieran sumado por docenas.

A. AURA BORONAT.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Ayer mañana juraron su cargo de Juez y fiscal municipal, respectivamente, los Sres. don Rafael Barceló Valor y D. Miguel Gironés Sanchez.

Nuestro querido y estimado amigo el señor Barceló, tomó luego posesion de su cargo, y hoy este le dará del suyo al Sr. Gironés.

Se encuentra en sus posesiones de Turismanzan el reputado jurisculto y ex magistrado del tribunal Supremo, señor M. urasa y Navarro

Son muchas las solicitudes que se reciben en la Secretaria de Instrucción pública de aspirantes á entrar en las oposiciones á escuelas vacantes de esta provincia que se celebrarán en el corriente mes.

Anteayer tarde hizo su entrada triunfal en Albaida la banda de la música de dicha villa, de regreso de Valencia, á cuya capital fué á tomar parte en el certámen musical, obteniendo el primer premio, como participamos á nuestros lectores en nuestro número del domingo.

Mañana daremos mas detalles sobre dicha entrada que ha sido un verdadero acontecimiento en la repetida villa.

El domingo por la tarde falleció en esta ciudad y á la avanzada edad de los 79 años, la virtuosa señora D.ª Camila Pascual y Graus, viuda de D. Pascual Vilaplana Iles.

Acompañamos á la familia en su justo y profundo dolor por la irreparable pérdida que acaba de experimentar.

Ayer día 1.º de Agosto se abrió el pago de la mensualidad corriente á las clases activas, pesivas y clero que perciben sus haberes y asignaciones por la delegacion de Hacienda.

Durante la anterior semana o sea desde el día 25 al 31 del proximo pasado Julio, ambos inclusive, en el establecimiento Monte de Piedad y Caja de Ahorros de esta ciudad, han ingresado 3 576 pesetas por 86 imposiciones, de las cuales son nuevas dos, y se han satisfecho 7.130 pesetas, 773 solicitudes de 15 impomentes, 4 de ellos por salido.

En esta provincia existen vacantes las siguientes escuelas,

Las de niñas de Pego y Callosa de Segura, dotadas con 1.100 pesetas anuales; la de Benilloba con 825 pesetas; la de Isla Tabarca con 625 pesetas.

La superior de niñas del pueblo de Orihuela con 25 pesetas; la elemental de Benijófar con 625 pesetas, y la de ayudante de Nevada con 625 pesetas.

De accenso: las de niños de Villena, Loreha y Senija, dotadas respectivamente con 1 375, 825 y 625 pesetas anuales las de sustitucion de niños de Aspe con 550 pesetas; y San Felipe Neri con 500 pesetas; la incompleta y la sustitucion de niñas de Biar con 550, y la incompleta de niños de Rafal con 500 pesetas.

Con sumo gusto trasladamos á las columnas de nuestro periódico, una carta de Londres, dirigida á nuestro estimado colega «El Globo», por nuestro querido amigo y paisano, D. Antonio Aura Boronat, la cual insertamos en otro lugar

Anteayer amanizó la velada en el Partete la banda de la música Primitiva, ejecutando variadas y bonitas piezas.

Escusado es decir si la concurrencia fué numerosísima y extraordinaria.

Tambien el delicioso paseo de la Gorieta, por no haber música, se vió favorecido por numerosísimo y escogido público.

Una observacion se nos ocurre, y es que las sillas que hay en dicho paseo, lo debieran sacarse tan fuera de la prudente linea en que se hallan colocadas, porque ello origina molestias á los paseantes.

Decimos esto porque hemos notado muchas noches, y en particular en la del domingo último, que algunos individuos de los corros ó grupos que en dicho paseo se forman, se extralimitan demasiado en la colocacion de las sillas, que obligan á los paseantes á hacer zic zac, por no trepezar y romperse el alma.

Conveniría, pues, en obsequio á los que concurren á dicho paseo, que se evitaran estas extralimitaciones por no decir abusos.

El domingo por la mañana se encontró en la acequia que hay próxima al puente llamado de la Cadena, partida de la Rambla Baja, de este término municipal, el cadáver de Gemilo Armifiara Soler, jóven de 16 años, quién tenía destrozado el cráneo.

Ignorase si esto ha sido verdaderamente una desgracia, ó si por el contrario, algun crimen.

El juzgado, inmediatamente tuvo noticia, personóse en el lugar de la ocurrencia, incoando en su guia las correspondientes diligencias en averiguacion del hecho.

Nada mas sabemos del hecho; y lo único que podemos decir es que se han preso á tres ó cuatro individuos.

Ante regular concurrencia celebróse anteayer por la tarde la anunciada funcion por la Compañía ecuestre, gimnástica y acrobática que dirige el Sr. Bernabé.

La funcion, en la mayoría de los números, nada de particular ofreció, porque demasiado concedidos y vistos son del público alcoyano.

Y tanto es así, que dos de ellos, sobre todo han figurado en el programa de todas las funciones hasta el día celebradas, cuales son «Trabajo á caballo», por la Srta. Josefina, y «Gran trabajo á caballo en pelo», por Mr. Arnos; trabajos de poco aérilo, y de insignificante importancia, y que causan hastío y pesadéz y, hoy hasta verdadero tedio.

Aparte de dos ó tres números en que obtuvieron algunos aplausos la simpática Srta. Josefina, y su hermano, lo único de notable en la funcion lo fueron los difíciles trabajos ejecutados en las tres barras fijas ó torniquetes, por el Sr. Pausini, artista recientemente contratado y que hizo su debut en esta funcion.

La reputacion de que venia precedido, con grata satisfaccion la vimos anteayer confirmada.

La agilidad y limpieza con que efectuó los distintos ejercicios, á cual mas bonito y difícil, demostraron bien palmariamente que el señor Pausini es un buen artista.

El público en masa quedó altamente satisfecho de él, y así se lo demostró con entusiasmas y calurosos aplausos, obligándole á salir de nuevo á escena, para tributarte nueva ovacion.

Y ahora que de aplausos tratamos, diremos que nos choca en extremo la manera con que la gente menuda entiende las ovaciones á los artistas, ya que, segun ellos, consiste en dar fuertes silbidos, como tenemos ocasion de observarlo en todas las funciones. Bueno, pues, seria el que se dictasen las oportunas disposiciones á fin de evitar en lo posible, esta clase de manifestaciones de agrado y simpatía.

Y siguiendo el curso de nuestras ideas, del que nos habia separado la anterior digresion, diremos, para concluir, que el Sr. Bernabé haria

my bien en contratar tres ó cuatro artistas de la talla del Sr. Pausini, pero no imponiendo los trabajos agenos á sus facultades, en sumen el personal de servicio, detándose, por ejemplo, en el traje de profesor, y por último en fijarse mas en ciertos particulares; todo lo cual, lo dude el Sr. Bernabé, redundaría en su beneficio, por ser ello del agrado del público. En una palabra, apreciemos á dicho señor, y aun a costa de conquistarnos sus antipatías, estamos tablísima y famosa compañía acrobática, gimnástica y acrobática que sea la envidia de las hoy existentes.

Los individuos del regimiento caballería de reserva número 26, á continuacion expresados pertenecientes al reemplazo de 1879 deben presentarse en las oficinas de dicho regimiento, establecidas en el cuartel del Rey en Alicante á recoger sus licencias absolutas, y acañes que les resultan en sus cuentas finales:

Antonio Sanchez Lopez, Alicante—Salvador Z ragoza Barja, Altea—Luis Barber Albado, idem—José Santamaria Ripell, id—Gines Albado Moñes, id—Bos Hareso Calozna, Pinoso—Miguel Rólenas Berenguer, id—Bosveuido Graeía Peó, id—Roque Sempere Pomares, Eche—Francisco Galimogaz Cagarrós, Aspe—Salvador Catañ Oliver, Benimeli—José Gil Vicente, Vergel—José Dominguez Garcia, Pego—Bautista Espinós Martin, id—Joaquin Mangual Rieta, idem—Juan Puig Arabi, Denia—José Mico Ferrer, Gayanes—Pedro Ortola Ferrer, Benissa—Francisco Blydal Ibars, id—José Vicente Rodríguez, Cocentaina—Francisco Torres Sales idem—José Pellus Torres, Orihuela—Joaquin, Marcia Garcia, Daya Nueva—Guillermo Peidro C rmona, Jába—Francisco Barnabu Peró, Ibi—Fernando Boluda Selles, Callosa de Easarcia—Francisco Vilanova Moliner, Tàrbena—Hipólito Miralles Abad, Alcoy—Angel Blanquet Mora; Bañeras—Miguel Soler L'orca, Villajoyosa.

Por la Direccion general de Instrucción Pública han sido concedidas 1000 pesetas con destino á las colonias escolares.

Ha presentado la dimision del cargo de oficial de la comision permanente de Positos D. Julio España, fundada en motivos de salud. Le ha sido admitida.

En los dias 12, 13, 14, 15 y 16 del corriente, se celebrará la gran feria anual en Callosa de Segura.

Á los feriantes se les concederán gratuitamente los puestos que ocupen, sin exigirles tributo alguno por ningun concepto á escepcion de los derechos que devenguen las especies afectas al impuesto de consumos.

Há aquí un nuevo y economico procedimiento, que publica un colega, para la correccion de los vinos agrios: Para cada hectolitro de vino agrio se tuesta un vaso de trigo, como se hace para el café. Se mete en un saquito de tela que pueda entrar por la abertura del tonel ó tinaja, y se introduce caliente en el vino, sosteniéndole por medio de un bramante. Se agita el tonel, y despues se deja en reposo durante dos horas. Luego se saca el saquito de trigo tostado, y se encuentra el vino enteramente libre de su acidez.

Á propósito de nuestro editorial de hoy sobre la lepra, á continuacion transcribimos el siguiente suelto que leemos en un apreciable colega valenciano:

«Falta de higiene.—El vecindario del pueblo de Simat de Vallidigna se muestra muy alarmado porque á su malaventurado leproso le ha dado la idea de lavar sus ropas en la fuente mayor.

Gran número de familias, por temor al contagio, se proveen del agua para los diferentes usos de otra fuente mucho más lejana, y de condiciones menos potables.

Llamamos la atención de las autoridades acerca de esta hecho inculcable.»

Parece que nuestro Santo Padre León XIII ha concedido una gran cruz, libe de gastos, al canónigo del cabildo metropolitano de Valencia, Dr. D. Bonifacio Marin.

Nuestra enhorabuena al Sr. Murin y al cabildo metropolitano por tan honrosa distinción.

En sesion de 29 de Julio último la Comision provincial, acordó multar con 30 pesetas á los alcaldes que han dejado de remitir las cuentas y balances trimestrales que esa prevencio por la ley.

En honor á su patrona Nuestra Señora de las Nieves, se celebrarán fiestas en Ho dón de las Nieves, en los días 20, 21 y 22 del próximo mes de agosto.

El juez de instrucción de Monóvar D. Eio doró Salvá Pont, ha sido trasladado al de Colmenar Viejo y el de Alberique, D. Elías Valero, al de Monóvar.

Los claustros de las Escuelas Normales de maestros y maestras de la provincia de Valencia han celebrado una reunión, con objeto de cumplimentar la orden disponiendo se celebren conferencias pedagógicas.

Estas se efectuarán en los días 1.º al 9 de setiembre próximo, en la Escuela Normal de Maestros en dicha capital, bajo la presidencia del director de la misma, el cual hará uso de la palabra en la sesión inaugural, y en la siguiente el inspector del ramo.

El director general de Instrucción ha dirigido un telegrama al capitán general del distrito, participándole que se han concedido segundas exámenes á los alumnos de las academias militares desaprobados en una sola clase.

El Domingo á las 7 y 18 minutos de la tarde el reloj de Santa Maria se paró, poniendo en movimiento á las 8 de la misma: en pocos días ha ocurrido este incidente algunas veces, esperando se corregirá la falta en lo sucesivo, evitando con ello los perjuicios consiguientes que se producen á casi todos los vecinos de la población que por él se rigen.

NOTAS POLITICAS

Madrid 31.

Bien satisfecho puede estar el señor general Daban; tuvo la suerte de tropezar con atildado escritor que transmitiese sus impresiones á un periódico muy popular, y su nombre anda en lenguas hace dos dias como si fuese el de un prohombre de la política española. Su lanzada al Gobierno liberal, del que, segun confesion suya, se halla alejado por menudas mortificaciones de amor propio, ha dado motivo á los periódicos opositoristas ayer para comentarios ácidos, y á la gente que concurre á los desiertos círculos políticos para charlar largo y tendido sobre la insignificancia del señor general Cassola y sobre la inmoralidad del Gabinete del Sr. Sagasta.

Jamás se ha podido decir con mas justicia que esos periódicos se han asido á un asunto ardiendo; que no otra cosa es traer á cuento opiniones del honorable Sr. Daban, como si porque él lo hubiese dicho lo hubiera dicho Blas yuviéramos que poner punto redondo.

Afortunadamente para el partido liberal, no toda España está llena de generales Daban, y enfrente de sus opiniones podemos ofrecer hoy las de un numeroso grupo de ex-republicanos de Sagunto, pasados hace poco tiempo al campo político del actual gobierno. Esos indi-

viduos han dirigido un mensaje al jefe del partido gobernante, el señor presidente del Consejo de ministros, razonando su decision, mensaje del cual copiamos el siguiente párrafo:

«La política de paz y libertad que representa el Gobierno presidido por V. E., y el partido V. E. acudilla, es la única capaz de dar á la patria días de prosperidad, al derecho su indispensable garantía, y á las necesidades públicas presentes la satisfacción que demandan. Nosotros apoyáramos hace tiempo esa política. Estábamos separados de ella por nuestra tradicional é histórica adhesión á una forma de gobierno, distinta de la que rige los destinos de España; pero al cabo hemos comprendido—y creemos que es honrado y noble declararlo—que no merece una aspiración puramente doctrinaria y formal, ni que se sacrifiquen á ella otras altas conveniencias políticas, ni que vivan fuera de la órbita gubernamental elementos que pueden contribuir á la robustez y al prestigio de esta situación.»

Este hecho, pone bien de manifiesto una de las fases de la mision que en la política española tiene el partido liberal: la atracción de varias fuerzas de la extrema izquierda á la defensa y sosten de las instituciones vigentes, garantía de la libertad y progreso de la patria.

El fallecimiento de Depretis, jefe del gobierno italiano, jefe de los liberales monárquicos de aquel país, verdadero sosten de la union de esos mismos liberales, viene á plantear en Italia un problema difícilísimo: el de buscar heredero político al estadista insigne que acaba de desaparecer, al verdadero sucesor de Covour, aunque la herencia de aquel la recogiese en realidad de manos de Cairoli.

Es difícil, en efecto, que los liberales italianos encuentren un hombre que logre aunar, como lo habia logrado Depretis, las aspiraciones de los distintos matices liberales, ni de tanta respetabilidad para sus adversarios.

Por de pronto, su muerte promoverá una crisis industrial, pues, los ministros piensan presentar su dimision al Rey, para que este, con mas libertad, pueda resolver, pasado el novenario, lo que convenga á los intereses de la patria, que allí tambien son los de la monarquía.

Los periódicos de la república vecina publican estos días una noticia de Pekin que demuestra el excelente estado de relaciones entre Francia y China: la noticia de la ceremonia verificada para la colocación de la primera piedra á una catedral que habrá de ser edificada en Pekin á consecuencia de la cesión del edificio que ocupaba la antigua Peh tang, hecha á la emperatriz á cambio de los terrenos del Su Che Kou, donde los misioneros lazaristas van á edificar la nueva catedral.

Dicha ceremonia se verificó en Pekin el 30 de Mayo de 1887, á las cuatro de la tarde.

El marqués Tseng, que asistía con el carácter de delegado del Tsong-li-Yamen, pro-

nunció con ese motivo un excelente discurso. Contestando á Mr. Constans, representante de la Francia, afirmó que la reconciliación de los dos países era completa, y felicitó al enviado extraordinario francés por la manera con que ejercía la protección de los misioneros católicos.

Segun costumbre, quedó sellado en la primera piedra que iba á ser colocada un pergamino en que se relata el acontecimiento, cinco sapeques del reinado del emperador actual, Kiang Su, y otros varios objetos.

Boletín religioso.

SANTO DE HOY.—Nuestra Señora de los Angeles.

SANTO DE MAÑANA.—El Hallazgo del cuerpo de San Esteban proto-mártir.

ULTIMAHORA

Alcance postal-telegráfico

Madrid 31 10 20 noche.

Ha llegado hoy un representante del emperador de Marruecos. Le acompaña el padre Lerchundi, franciscano y superior de las misiones españolas en aquel país.

Esta tarde ha conferenciado el representante de Marruecos con el ministro de Estado.

Paris—Asegúrase que el gobierno ruso ha formulado reclamaciones en Berlin por los ataques de la prensa alemana al crédito financiero de Rusia.

Roma—El embajador de Alemania ha entregado al Pontífice la magnífica tiara que le regala el emperador con motivo de su jubileo.

Gastein—Ha mejorado bastante el emperador Guillermo. Le prueban mucho las aguas. Da largos paseos en Carruaje.

Madrid 31 10 40 noche.

El señor Loma, secretario del gobierno de Burgos, parece que vá á Valencia, en reemplazo del señor Vivanco.

Paris—Ha fallecido Mr. Rouchant, director de los Museos nacionales.

Madrid 31 10 45 noche.

Los ministeriales niegan que haya disidencias entre el ministro de Ultramar y el general Salamanca.

Asegúrase que marchan ambos de acuerdo.

Santander—Ha llegado el capitán general de Cuba.

Biarritz—El señor Cánovas sale mañana para Suiza. Dice que se ha apazado su casamiento de una manera indefinida.

A la hora de entrar en máquina el presente número no habíamos recibido ninguno de los telégra-

responderais una necesidad, y tenéis mucho juicio para ello.

—¿Cómo?
—Es claro; pues si no tuvieseis que darme alguna cuenta, nada os preguntaría, y bien veis que los caminos no son libres, puesto que no habeis podido seguir el vuestro.

—Corriente; no discutire con vos. Iba á mi cortijo de la Boulevre que como sabéis se halla á un extremo de la selva de Touvain.

—Enhorabuena, señor baron? habladme siempre así, y no reñiremos. ¿Cómo se explica que teniendo el señor baron de la Logerie tantos caballos y tan buenos corruages vaya á pie como un gañán?

—Teníamos un caballo; pero al caer nos se nos ha escapado y no hemos podido alcanzarle.

—Bien, bien. Ahora espero que el señor baron tendrá la amabilidad de darnos algunas noticias.

—¿Y?

—Si. ¿Qué pasa por allá?

—¿En qué puede interesaros lo que pasa entre nosotros? preguntó Michel pues no sabiendo todavía con quién trataba, ignoraba en qué sentido debía contestar.

mas de nuestro servicio particular.

SE VENDE

un toldo de lona de clase superior y en muy buen estado, propio para una plaza de toros ó circo ecuestre, mide 1.300 metros y se dará con bastante economía.

Informarán en esta ciudad guarnicionería de Gilibert, San Lorenzo 7,

DESPACHO CENTRAL DE FERRO CARRILES

AVISO AL PÚBLICO.

Desde el primero del próximo Agosto, el coche de Alcoy á Bañeras, que viene saliendo á las 12 y 45 tarde saldrá á las 12 en 30.

Alcoy 19 de Julio de 1887.

El Jefe del Dcho. Central, Antonio Navarro.

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El hierro Quesada enriquece y dá fuerza á la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen hierro aseguran una vida robusta.

Frasco con cuenta-gotas, 8 reales.

Dura hasta dos meses.

Habiéndose descubierto falsificaciones de Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco vendido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.

Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monllor y Mengual.

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfes diarreas, calenturas, habos, accidentes convulsivos y lombrices)

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar la mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serrano número 2

Depósito en Alcoy, Botica del Campanar

PAPEL COMERCIAL Y SOBRES

Impr. Serpis,

Las Lobas de Macheuil.

Chuanes, segun creo.
—¿Y no sería la primera vez...
—¡Oh!
—Y si no, mucho me temo que hoy lo sea.
—¿Qué harán con nosotros?
—Pronto lo sabremos, pues veo que se mueven sin duda para hacernos el honor de ocuparse de nosotros.
—Sería de ver, dijo Petit-Pierre, que el peligro me viniese de mis parciales! En todo caso, ¡ohito!
—No se equivocó el baron, pues habiendo maese Jaime conferenciado un rato con Poca-Alegria y algunos individuos de la partida, mando conducir á los presos á su presencia, Petit-Pierre avanzo resuelto hácia el capitán de la cuadrilla; Michel no obedeció tan prontamente, pues herido y maniatado, apenas po-

dia incorporarse, y viéndolo Poca-Alegria hizo una seña á Polilla, quien levanto al mancebo como si fuese un niño de tres años y púsole delante de maese Jaime en idéntica postura á la en que le encontrara, empujando adelante con fuerza las extremidades inferiores de Michel, y dando una sacudida al centro de gravedad antes de dejar el cuerpo en el suelo.
—¡Bestia! exclamó Michel, á quien el dolor hizo perder su acostumbrada timidez.
—Poca cortés sois, dijo maese Jaime repito que no sois cortés, señor baron de la Logerie, pues la acción de ese buen muchacho merecia otra recompensa; mas dejemos eso aparte y vayamos al grano. No me equivoqué, añadió mirando de hito en hito al mozo sois el señor Michel de la Logerie, ¿no es verdad?
—Si contestó este.
—Está bien. ¿Que tenais que hacer en la selva de Touvain á semejante hora?
—Podría contestaros que ninguna cuenta tengo que daros de mis acciones, y que los caminos son libres,
—No responderéis tal cosa señor baron.
—¿Porqué?
—Porque sin animo de ofenderos,

—¡Hblad, señor baron, replicó maese Jaime, y no os cuideis de lo que puede serme útil ó indiferente veamos, tratad de recordarlo: ¿qué habeis encontrado en el camino?
Michel miró perplejo á Petit-Pierre, y notándolo maese Jaime, madró á Polilla que se interpusiera entre los dos presos como la murgalla del Sueño de una noche de verano.

Hemos encontrado, prosiguió Michel lo que hace tres dias se encuentra a todas horas y en todos los caminos de los alrededores de Michel: soldados.

—¿Os han hablado?

—No.

—¿Comp? ¿Os han dejado pasar sin decirnos palabra?

—Como viajamos por nuestros asuntos particulares, no nos convenia mezclarnos á pesar nuestro en lo que no nos incumbía.

—¿Y quien es el muchacho que os acompaña?

—Petit-Pierre se apresuró á contestar antes que Michel, diciendo.

—Soy el criado del señor baron,

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a plana, 25 en 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias: 4 pesetas cada insercion de una en la 4.^a plana, 10 en la 3.^a y 25 en la 1.^a—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea á juicio del Director. A los Sres. Suscritores se les hará la rebaja de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

SUSCRIPCIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Imprenta de periódico, S. Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:
 En Alcoy un mes 1'50 pesetas.
 En el resto de la Península, un trimestre 5'25
 En Ultramar, id. 8
 En el Extranjero, id. 10

TARIFA

Número suelto 10 céntimos.—A trasado 25 id.

PREPARACION

PARA EL INGRESO EN SEGUNDA ENSEÑANZA.

Desde esta fecha, hasta el 31 del presente mes, se admitirán alumnos en la Clase que, para el efecto, queda abierta en a calle de Españolito (contigua al Parterre), número 3, 3.^o derecha.

La retribucion será convencional y en todo caso módica, egun la disposicion de cada alumno.

Los que pertenecian lo á familias pobres, hayan merecido en exámenes públicos alguna distincion por parte de la M. I. Junta local de primera enseñanza, serán admitidos gratuitamente.

Alcoy 10 de Julio de 1887

ANIS DEL FIGARO
(EL MAS SELECTO DE LOS ANISADOS.)
Elogiado por mas de

800

periódicos de todo el globo.

Fabricante: Martinez Imbert.—Valencia.

Oficinas: Pascual y Genis, 47.

Se vende en todos los cafes, casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Ultramar y Extranjero.

Representante en Alcoy: D. Federico Espi, Plaza de San Agustín.

TIENDA DE SANTA LUCIA

El dueño de este establecimiento, no perdonando medios para complacer á las personas de buen gusto acaba de recibir para POSTRES las siguientes astas:

Almendrados.—Biscochos de espuma corriente.—Corletas.—Dedias.—Desayunos de Sagasta.—Galápagos.—Gallea de Sevilla corriente.—Id., id. imitacion.—Japoneses.—Lazos de Santa Brigida.—Magdalena española.—Melindres.—Mostachones.—Numantinos.—Pasta fina almendra granada.—Id., id. rizada.—Id., id. picata.—Id. Consejo.—Id. Flora fina.—Pitoches.—Polvorones de almendra.—Rosquilla Fuenlabrada.—Rosquilla tontas.—Id. Severinas, que no duda serán de la aceptacion de sus clientes.

Como siempre se venden en este establecimiento cuantos articulos abraza este ramo, á precio fijo y garantizados por su dueño.

MANUEL SEGURA Santo, Tomás, 3.

PAPEL COMERCIAL

—Y SOBRES.—

Los hay de venta en la imprenta de este periódico, San Lorenzo, 11, á precios enómicos.

LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA
 Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútuo á primas y contratos fijos.

Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantía y de todos los beneficios.

Fondo-garantía: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

CLASES DE SEGUROS

Pólizas de acumulacion *Tontina*.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantía de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido; á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden),
 calle de Alcalá 12, Madrid

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid.

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Señores Urquijo y Comp.^a de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Molto, San Francisco, 3, 2.

El mejor reconstituyente

FERROQUINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

AGENCIA GENERAL

DE LA

Industria Lanera

DE

Francisco Giralt S. rra
 TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y balance para la industria lanera, como tambien suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construcción y reparación de máquinas, como tambien tiene en sus almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos y experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fabricas y máquinas, como parálisis de materias y recetas para tintes y demas nociones de química; es órgano de esta Agencia.

La Gaceta de la produccion lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes. No na muestras, dibujos y grabados de máquinas y es de reconocida utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros, curtidores y todas aquellas personas se dedican á esta industria.

Tintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada POR EL DR. GABRIEL BERNET, FARMACÉUTICO QUÍMICO.
 14, Plazade Saint Esprit, Bayone (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado. Depósito en casa de Eduardo Fiol

LA MARGARITA EN LOECHES

Antibiótica, antihéptica, antiescorfulosa, antisifilítica y reconstituyente.

Es la única que produce los saludables resultados que todos conocen pues su uso es general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra. No confundir la botella de la MARGARITA con la de otra agua que la ha limitado por que el publico la confunde con aquella.

En competencia la MARGARITA con todas las similares, ó que pretenden producir iguales y aun mejores resultados, fué declarada la primera en la Exposicion internacional de Niza, obteniendo la primera distincion, ó sea el

Unico gran diploma de honor

concedido á las de su clase, cuya distincion no ha conseguido otra alguna ni antes ni des-

pués. Del minucioso analisis practicado durante seis meses por el reputado químico-listero

Miquel Saez Ruiz aculeado á los copiosos manifiestos que merecieron á la Margarita una

abundante y que se acumulan al publico, la Margarita, la mas rica en sueltos sólidos y

mas abundantes, resulta que la Margarita, la mas rica en sueltos sólidos y manganeso, agem

los mas potentes purgantes, y la única que contiene el elemento ferruginoso y manganeso, agem

adibie cantidad de gas en flonome que las que pretenden ser iguales, y es tal la produccion

de gas que se combinan en un espacio limitado, que las consideren en un espacio

limitado, hace, estómago, mesenterio, hígado, todos los órganos de la digestión, y en especial

de las botellas que se encuentran en todas las Farmacias y Droguerías y en el depósito

Mas de dos millones de pastillas.

BLASPHEMIA

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY

Mercedo F. AICOY